

## EDICIÓN DE LA TARDE



### LA SENORA DOÑA MARÍA LUISA DESPUIG Y FORTUÑY

HA FALLECIDO Á LAS DOS DE LA MADRUGADA

DESPUÉS DE RECIBIDOS LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN APOSTÓLICA

R. I. P. A.

Sus desconsolados hijos, hijos políticos, nietos, biznietos, hermanos  
y demás parientes

Al participar tan sensible pérdida ruegan á sus amigos y conocidos se sirvan encomendarla á Dios y asistir al rosario que en sufragio de su alma se rezará en la casa mortuoria á las cuatro y media de la tarde y seguidamente á la conducción del cadaver á su última morada, en lo que recibirán especial favor.

### El ciclón de esta noche

#### Un naufragio

Esta madrugada en la comandancia de Marina, se ha presentado el patrón de una de las barcas de pesca del bou comunicando que al encontrarse esta pasada noche á la altura de La Porrassa, una fuerte racha de viento ha hecho zozobrar su embarcación llamada San Jaime yéndose á pique y arrastrándose á seis de los tripulantes. Los dos restantes marineros que la tripulaban, entre los cuales figura dicho patrón llamado don José Seguí, pudieron salvarse gracias á los auxilios que los prestó prontamente otra barca de bou que ha sido quien los ha conducido esta mañana al puerto.

Al escribir estas líneas se ignora aún los nombres de las desgraciadas victimas, pues en los últimos viajes, había sufrido mudanza la tripulación de dicha barca.

Inmediatamente que en la Comandancia de Marina se ha tenido noticia de la desgracia, se ha aprontado el vaporcito Constante que ha salido á las ocho de esta mañana en busca de los naufragos.

Se han embarcado en el Constante el ayudante del puerto, seis marineros del Vicente Yañez Pinzón y el patrón y el tripulante del buque naufragado que lograron salvarse.

La barca de bou naufragada es propiedad de don Mateo Pujol.

La otra barca que procedió al salvamento de los naufragos se denomina San Pedro.

A las once y diez minutos de esta mañana ha regresado el Constante habiendo resultado infructuosas sus pesquisas en busca del buque y de los naufragos.

A la caseta en la que está guardado el bote de salvamento, el vendabal ha derribado parte de su tinglado.

El vapor Ciudad de Mahón ha roto sus amarras, echándose sobre el

Unión, pero gracias á los trabajos ejecutados inmediatamente no han sufrido dichos buques deterioro alguno.

El yate á vapor francés Lepiette que anoche había salido de nuestro puerto, al encontrarse á la altura del Cabo de Calafiguera ha tenido que retroceder al puerto, costándole mucho trabajo.

El capitán del vapor Belver nos ha dicho que á eso de media noche ha encontrado al Cataluña el cual seguía su marcha sin novedad.

En el caserío de Génova el ciclón ha derribado una pared, sin ocasionar desgracias personales.

En los pueblos cercanos á esta ciudad, son muchos los árboles que han sido tronchados por el vendabal.

En el velódromo que el Círculo Ciclista posee en Son Españolet el temporal ha derribado un buen lienzo de pared que circunda dicho edificio.

### NOTICIAS

#### De la captol:

En la pasada noche ha dejado de existir, después de larga enfermedad, la virtuosa y respetable señora Doña María Luisa Despuig y Fortuny, hermana del señor conde de Montenegro y madre del señor Don Fernando Truyols y Despuig.

La resignación verdaderamente ejemplar con que ha sufrido los rigores de una dolencia que por muchos años la tuvo imposibilitada, la dulzura de su carácter y lo caritativo de su corazón, le tenían grangeada la general estima, que hoy seguramente atestiguará Palma entera á su hijo Don Fernando, heredero de tan preciadas prendas personales.

Que Dios haya recibido en su seno el alma de la finada, y conceda á su familia los consuelos siempre necesarios en tal tribulación.

La correspondencia de Barcelona llegada á bordo del vapor Belver, se ha repartido á las ocho.

Apesar de continuar en nuestras aguas el mal tiempo se ha hecho á la mar esta mañana á las nueve el yate á vapor francés Lepiette, haciendo rumbo á levante.

Procedente de Barcelona ha fondeado en este puerto esta mañana á las seis el vapor Belver, conduciendo la correspondencia carga varia y numeroso pasaje entre los cuales figuraban el presidente de la Audiencia don Luis Mira y el ingeniero mecánico don Pedro Boffill.

Para el lunes próximo están señaladas en esta Audiencia las siguientes causas:

A las diez y media juicio oral de la causa instruida en el Juzgado de esta ciudad, contra Isabel Lladó y otra, acusadas sobre hurto.

A las once y media juicio oral de la causa instruida en el Juzgado de Inca contra Antonio Ferrer, acusado del delito de hurto.

Esta noche en el Teatro-Circo se celebrará el beneficio de la primera tiple señorita Fernandez.

En obsequio á la beneficiada el conocido profesor don Conrado Pinto le acompañara en el piano las romanzas de Cavalleria Rusticana y Jugar con fuego trabajando también Altadill y Ambasetti que consiguen la Reflexión mental por medio de combinaciones musicales y que con el título de Los Uno vienen anunciándose hace días.

Durante uno de los intermedios se hará la segunda presentación de La Bella Galatea.

Don Juan Guasp y Reinés nos participa haber abierto un establecimiento de muebles, tapicería y alfombras en la plaza de Antonio Maura.

Esta mañana á las seis ha llegado sin novedad al puerto de Barcelona el vapor correo Cataluña.

### TELEGRAMAS

(De nuestro corresponsal particular)

Acuerdos de la Academia de Jurisprudencia y legislación.

Barcelona 3 á las 11'50 n.  
> > 11'55 "

La Academia de jurisprudencia y legislación acaba de acordar por unanimidad que en su juicio no constituye delito, según las leyes vigentes, la resistencia pasiva individual ó colectiva al pago de las contribuciones.

Acordó también comunicar este acuerdo al presidente del Consejo de Ministros, á las corporaciones similares, á los representantes de Cataluña en las Cortes y á las demás entidades que la junta de gobierno crea oportuno, pidiéndole su adhesión al acuerdo de la Academia.

Además acordó visitar al Capitán General y al Presidente y Fiscal de la Audiencia para suplicarles que tomen medidas para hacer menos penosa la situación de los industriales presos, pidiéndoles ante todo su libertad.

#### Visita á los presos

Barcelona 3 á las 11'55 n.

Hoy han sido requeridos para el pago unos cuarenta industriales.

He visitado á los industriales presos á los cuales se les ha concedido comunicación especialmente durante la hora extraordinaria.

### Marejada en el Ayuntamiento

Barcelona 4 á las 12'30 m.

En la sesión del Ayuntamiento celebrada esta tarde ha ocurrido alguna marejada, con motivo de haberse presentado una proposición que ha apoyado el señor Alcalde para evitar la discusión de otra más radical sobre la cuestión candente.

Aprobada la primera y cumpliendo su acuerdo, la comisión presidida por el Alcalde ha visitado al Capitán General, para gestionar la libertad de los presos y en caso de conseguirla ofrecer un edificio para encerrarlos más decorosamente que en la cárcel.

Amengual

(De nuestro servicio particular)

#### Conferencia

Madrid 3 á las 9'20 n.

> > 9'30 >

En la conferencia celebrada por los comisionados catalanes y la comisión permanente de las Cámaras, se ha convenido en una orientación radical de descentralización administrativa, reconociendo los comisionados catalanes que la ejecución sincera del programa de la Asamblea de Zaragoza, hubiese bastado en tiempo oportuno, para conjurar el conflicto planteado hoy.

Ambas comisiones estiman también de común acuerdo que la continuación del actual gobierno en el poder, es un peligro, para la paz pública, pues se halla incapacitado para resolver los problemas pendientes.

